



# POR FIN, LLEGAN A LA RECTA FINAL

**APROVECHAN.** EN SU PENÚLTIMO DÍA CON ACTIVIDADES DE PRECAMPAÑA, CLAUDIA SHEINBAUM Y XÓCHITL GÁLVEZ HICIERON PROMESAS Y LANZARON RETOS

## Vamos a seguir gobernando con humildad, promete Claudia

“Vamos a seguir gobernando con humildad ante la gente y con grandeza frente al pueblo”, aseguró la precandidata presidencial de la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, Claudia Sheinbaum, durante su visita al estado de Veracruz, donde apuntó que la continuidad de la 4T significa seguir luchando a favor de los mexicanos.

Durante un encuentro con militantes y simpatizantes en Poza Rica, Veracruz, la morenista señaló que en el segundo piso de la Cuarta Transformación se garantizará la prosperidad en cada rincón de México, por ello se continuará impulsando obras y proyectos como la pensión para adultos mayores y la creación de universidades.

“No puede ser próspero un país si solamente la prosperidad se queda arriba, tenemos que caminar juntos todas las mexicanas y todos los mexicanos”.

Asimismo, Sheinbaum recalcó que México vive uno de sus mejores momentos de la historia, pues se tiene la oportunidad de seguir con un modelo humanista en el que el acceso a los derechos, como es el caso de la educación, es una realidad.

También, la precandidata a la gubernatura de Veracruz, Rocío Nahle, aseveró que Claudia Sheinbaum ha demostrado ser una mujer comprometida con el cam-

 No puede ser próspero un país si solamente la prosperidad se queda arriba, tenemos que caminar juntos todas las mexicanas y todos los mexicanos”

### **CLAUDIA SHEINBAUM PARDO**

Precandidata presidencial

bio profundo que significa la 4T.

“Nuestra precandidata ha recorrido todo el país, la hemos escuchado, la hemos seguido y todo es en línea al movimiento transformador que está en marcha en México y hemos escuchado cómo habla, cómo proyecta, cómo plantea, cómo sueña, cómo anhela para el bienestar del pueblo, para el crecimiento económico, para el desarrollo del país”.

En tanto, Gerardo Fernández Noroña, coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales y Civiles, expresó que la transformación siempre tendrá como misión defender a quienes menos tienen para lograr el bienestar.

“Este es un movimiento de hombres y mujeres libres y no necesitamos permiso de nada, ni de nadie para defender a la patria, para defender la soberanía del país y para servir al pueblo de México”, dijo.

/ARMANDO YEFERSON